

国府小学校だより

おとわがわ



令和7年度 第5号

授業参観ありがとうございました。

17日(土)に授業参観・PTA総会・引渡訓練を実施しました。大変な雨の中にもかかわらず、多くの保護者の方々にご来校いただきました。本当にありがとうございました。

授業参観では、いつも以上に楽しそうに学んでいる様子が見られました。また、保護者の方の姿を見つけて、うれしそうな表情を見せる子もいました。1年生では、保護者の方とあさがおの種を植えました。今後は、6月と11月に「授業公開週間」を予定しております。

熱心に授業に取り組むお子様の姿を、ぜひご覧いただきたいと思えます。



授業参観に続いて行われましたPTA総会では、令和6年度の事業と決算、令和7年度の役員、事業計画、予算案が承認されました。6年度役員・運営委員の皆様、1年間お世話になりました。ありがとうございました。また、7年度役員・運営委員の皆様、1年間よろしくお願いたします。最後は、引渡訓練です。皆様のご協力により、スムーズに訓練を終えることができました。

災害は起きてほしくありませんが、万が一の場合に備えておく必要があります。お子様を引き渡すような状況のときは、本日のような悪天候である可能性も十分あります。安全に引き渡すことが一番のねらいです。引渡し場所となる通学団の教室は、毎回同じ教室です。確認をお願いいたします。



<3年生自転車教室>



13日(火)には、3年生が自転車教室を行いました。市役所人権生活安全課の方をお講師にお招きし、正しい自転車の乗り方や整備の仕方を教えていただきました。自転車に乗る際は、必ずヘルメットを着用し、交通安全に十分に注意して事故がないようにしましょう。

